びょういんだより。44

令和5年11月1日発行

病院理念

湖西地域の中核病院として、住民の方々の健康を守り、医療の充実に努めます。

基本方針

- 1.医療を受けられる方の権利を尊重し、説明と納得・信頼の医療を追求します。 2.医療安全に努め、質の高いチーム医療とあたたかな看護を実践します。
- 3. 救急医療の充実に努めると共に、災害医療にも対応できる病院を目指します。
- 4 地域の福祉・医療機関と連携し、疾病治療と予防医療を推進します。
- 4. 地域の倫性・広原機関と建携し、株柄石原と「内広原と住庭しま
- 5.継続的な地域医療を実践するため、経営の安定化に努めます。

11月19日~25日は医療安全週間です

私たち高島市民病院の職員は、日頃から患者さまに安全な医療を提供することを心がけています。



2022年の医療安全啓発ポスター

厚生労働省は、毎年 11 月 25 日を含む 1 週間を「医療安全 週間」と位置づけ、医療安全対策の推進を図っています。

当院においても 24 時間、365 日安全な医療を心がけてはいますが、特にこの期間に重点的に現場を見直し、医療安全に関する意識を高めるようにしています。

また、患者さまやご家族の皆さまにも「医療安全活動」に参加していただき(例:転倒転落を防ぐ取り組みや、患者さまを間違えないよう、フルネームで名乗っていただく等)、ともに安全で安心な医療の実現を目指したいと思います。 ご理解とご協力をお願いいたします。

市川正春 医師が

救急医療功労者厚生労働大臣表彰を受賞

令和5年9月8日、厚生労働省より長年にわたる救急医療の向上発展に寄与したとして「**救急医療功労者厚生労働大臣表彰**」を受賞しました。

村田裕子 主任看護師が <mark>奨励賞</mark>を受賞

令和5年9月23日、一般社団法人日本糖尿病教育・看護学会より、同学会への積極的な参画、高齢者や糖代謝異常合併妊娠の研究等への協力、市内でICTを活用し地域医療の発展に貢献したとして「奨励賞」を受賞しました。



